

## SOCIEDAD | FERIA DE VALLADOLID

D. V. / DATA

Unos 2.000 personas y 150 gatos participarán en la feria de animales de compañía Fimascota que se celebra este fin de semana en la Feria de Valladolid e incorpora como novedades charlas de asociaciones protectoras, concursos de dibujos y una exhibición de agility.

El director de la Feria de Valladolid, Alberto Alonso, presentó la cita junto al presidente de la Sociedad Canina Castellana, Tomás Domínguez, y el responsable de Avesaurio, Arturo Pascual.

Alonso subrayó que la celebración de este evento, en el que se espera rondar los 16.000 visitantes, responde a la «magnitud de lo que son las mascotas hoy en día en España» ya que, como ha recordado, el 49% de los hogares tienen al menos un animal.

La mayoría de ellos son perros y gatos, por lo que estos ocupan gran parte del programa de la cita, que pretende ser «didáctica y divertida», a la vez que reivindicar el «bienestar animal», aseveró el director de la institución ferial, quien considera esto importante al ser las familias, con niños, el perfil de visitante.

En concreto, en el apartado canino participarán un «número importante» de ejemplares, alrededor de 2.000 de 130 razas diferentes, de los cuales un millar estarán presentes en la jornada del sábado, 22 de febrero, y unos 800 en la del domingo, día 23.

En este sentido, el presidente de la Sociedad Canina Castellana ensalzó, en declaraciones recogidas por Europa Press, que Fimascota es la feria de animales de compañía «más importante de España» tras la que se celebra en Madrid.

En cuanto a las razas, precisó que la mayoría, unos 150, serán teckel, pero habrá también más de un centenar de mastín español y labrador retriever, además de más de 50 representantes por cada una de las razas golden retriever, staffordshire bull terrier, siberian

# Cerca de 2.000 perros y 150 gatos participan en Fimascota

Los organizadores esperan alcanzar los 16.000 visitantes este fin de semana en la Feria de Valladolid, donde se realizarán exhibiciones de agility, una pasarela y un concurso de disfraces

husky y chihuahuas. Asimismo, estarán presentes los galgos afganos y beagles, además de razas menos frecuentes como shikoku, declarada patrimonio de Japón en 1937; las francesas baque d'Auvergne y Saint-Germain; los pequeños münsterländer alemanes, ratón de Praga, el bichón ruso o el sloughi, un lebrele poco conocido.

En este marco, Domínguez señaló que Fimascota será escenario de exposiciones monográficas de razas y clubes que conseguirán en

La mitad de los hogares españoles tiene al menos un animal hoy en día, según los organizadores

la cita puntos para los campeonatos nacionales, de manera que podrán verse lebreles, galgos españoles, dogos alemanes, caniches, ratoneros bodegueros andaluces o molosos de arena como los bullmastiff, entre otras razas.

**AGILITY.** El presidente de la Sociedad Canina Castellana, que organiza el evento junto a la Feria, puso en valor la novedad del concurso de agility, una actividad con la que se pretende dar un «punto deporti-

vo» a las exhibiciones. Igualmente, incidió en que en esta edición se contará con las charlas y talleres de siete protectoras de animales de Valladolid, con un desfile de perros en adopción incluido. «No somos enemigos de las protectoras», destacó Domínguez, quien abogó por el «abandono cero» y que los canes deben «vivir mejor». En el ámbito canino, Fimascota también tiene programada una pasarela, un concurso de disfraces caninos y otro de dibujo infantil.



Imagen de archivo de una edición pasada de Fimascota. / ICA

## PROVINCIA | MONTE MAYOR DE PILILLA

## Un mano a mano entre Julián Guerra y Álvaro Acevedo clausura las charlas de La Empalizada

CURRO LEYES / VALLADOLID

Este sábado, 22 de febrero, tras la exitosa jornada del pasado día 15, la modélica asociación cultural taurina La Empalizada, de la vallsolietana Montemayor de Pililla, clausura sus XVI charlas-coloquios.

Se prevé un apasionante mano a mano entre dos personajes del mundo del toro sumamente interesantes: Julián Guerra, el que fuera matador de toros y actual apoderado de Borja Jiménez, se las verá en un cara a cara con un periodista de raza como es Álvaro

Acevedo; independiente, mordaz, apasionado e ingenioso crítico taurino, que además se puso delante y cortó una oreja en Las Ventas cuando, años ha, vistió el traje de novillero.

**REY Y SU ARTE.** Para complementar este ciclo taurino, la sala se vestirá de gala con las pinturas y esculturas del artista cuellarano Alfonso Rey, como viene siendo habitual durante los últimos años. Amén de su carácter polifacético, ha trabajado en el ámbito de la cerámica, el grabado y la escultura tanto en piedra como en hierro.



Directiva de La Empalizada y ponentes de la charla del pasado sábado. / DIEGO OLMEDO

### AYUNTAMIENTO DE MEDINA DEL CAMPO (VALLADOLID)

Información pública del expediente que se indica sobre solicitud de autorización de uso excepcional en suelo rústico (Expte. 2024/2234A)

En cumplimiento de lo que establecen el artículo 25.2 de la Ley de Urbanismo de Castilla y León y el artículo 307.3 del Reglamento de Urbanismo de Castilla y León, se publica la tramitación de dicho expediente:

Promotora: Sociedad Agrícola La Valdávila, S.L. representada por Esteban Segundo Santos de Ávila.

Uso excepcional: para "Centro de turismo activo, formación hípica y equino terapia".

Emplazamiento: Polígono 8, parcela 81, en el T. M. de Medina del Campo (Valladolid), con la clasificación de suelo rústico común.

Durante el plazo de los siguientes 20 días hábiles a la publicación que tenga lugar en el BOCYL, puede ser examinado dicho expediente por los interesados en las dependencias de Urbanismo de este Ayuntamiento (planta baja Casa Consistorial, entrada por C/ Gamazo) en horas de 9 a 14, de lunes a viernes y, en idéntico plazo, podrán presentar por escrito las observaciones y alegaciones que convengan a sus intereses.

Medina del Campo, 31 de enero de 2025.  
El alcalde. - Fdo.: Guzmán Gómez Alonso.